

Ybbsitz

„Chor bissl oid“ feiert Jubiläum

Aus der Vermischung des Ensemblesnamens „Chorl“ und „Kein bisschen alt“ entstand der Titel für das Jubiläum junger Sänger.



Julia und Johannes Bramauer leiten den „Chorl“ gemeinsam und führen ihn zum Jubiläumskonzert. | Lugmayr

Der Ybbsitzer Jugendchor „Chorl“ wurde am 29.12.2007 gegründet und feiert nun sein zehnjähriges Bestehen mit einem Konzert. An den Beginn erinnern sich viele der Mitglieder. Von den derzeit 29 aktiven Sängern im Alter von 15 bis 28 Jahren sind zehn von Anfang an durchgehend dabei.

Bis 2014 leitete Judith Fuchslueger gemeinsam mit Johannes Bramauer den Chor. Nach ihrem Abschied übernahm Julia Bramauer gemeinsam mit ihrem Bruder Johannes die Chorleitung. „Wir singen überwiegend Lieder aus den Bereichen Pop und Gospel“, sagen die Geschwister. Bunter denn je soll es beim Jubiläumskonzert am 6. April ab 20 Uhr im Gasthof zum Goldenen Hirschen zugehen. Pop, Rock, Filmmusik und Musicalmelodien stehen auf dem Programm.

Viele Arrangements dafür schreibt Johannes Bramauer selbst. „So kann man auf die Bedürfnisse der Sänger und die Zusammensetzung des Chors gut Rücksicht nehmen“, sagt er. Was die

Chorleiter am meisten fordert? „Man muss ein wenig Lehrer sein, das ist gar nicht so leicht“, lachen sie, „und wir nehmen stets Interessierte, die mitmachen wollen, unkompliziert auf.“

Erlös wird gespendet

Erfahrung hat der Chor bereits viel. Nach mehreren größeren Konzerten gestalten die Sänger zusätzlich auch gerne Hochzeiten und Gottesdienste in der Pfarre. Sie wirken des Öfteren bei Adventkonzerten und Benefizveranstaltungen mit.

Eintrittskarten gibt es für das Konzert übrigens keine. Der Spendenerlös kommt der Lebenshilfe Rogatsboden und dem Verein Herzkinder Österreich zugute.